



Aprovechan la posición de su padre, hijos de Napoleón Gómez Urrutia

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Ayer presentamos cómo los hijos del líder del Sindicato Minero, el diputado morenista, **Napoleón Gómez Urrutia**, 'Napito' que han aprovechado la posición de su papá y el propio sindicato para volverse multimillonarios, han comprado propiedades, casas, una hacienda, terrenos, lo peor es que estos 'napitos' declaran que no tienen ingresos ante Hacienda.

Hoy en la **Cámara de Diputados** hubo reacciones a este reportaje, como fue el caso del diputado de Acción Nacional, **Agustín Rodríguez**, quien señaló que para todos es conocido que el legislador está invirtiendo recursos en Baja California Sur.

Por su parte el diputado de Morena, **Pedro Haces**, comentó: "Yo soy muy respetuoso de las familias, de las personas, yo no, no he visto el reportaje, pero soy muy respetuoso y nunca hablaría yo de ningún hijo, de ninguna esposa, de un compañero mío, por lo tanto, me reservo el derecho de opinar", reiteró.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18992?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18992&authkey=!ACrJzkn97pDkvp8&ithint=video&e=l5ydGN>